

Bewegungen der Gliedmaßen
unterteilt in Beine.

Die Treppeinstufen von Pyramide V sind so steil, dass man fast schon nicht mehr von einer Treppe sprechen kann. Versucht mir diese kleinwüchsigen Menschen vorzustellen, die eine Treppeinstufe in Höhe ihrer Knie bewältigen, dann die Steigung mit lasten bewältigen. Trotz allem: diese Steigung ist für die Proportion der Pyramiden wesentlich und gewiß war sie es auch, um vor dem aufstauenden Volk die erwünschte Würde zu wahren.

Ein winziger Vogel bewegt sich auf unsichtbaren Fixpunkten, die in der Luft postuliert scheinen, denn in rasender Geschwindigkeit, die Flügel tremulieren wie bei Libellen, saust er von Fixpunkt zu Fixpunkt. Wobei er an jedem dieser Punkte, die eine Elle voneinander entfernt sind, für eine Weile wie regungslos innehält.

Hank morgen in die Dunkelheit in den Dschungel (5.30), um 6.¹⁵ Uhr am Gran Plaza, der im Nebel liegt, die Köpfe der Pyramiden fast nicht sichtbar.

Ich bin nicht gerade, was man einen Naturburschen nennt, aber ich muß zugeben, dass mich dieser auf sich selbst gestellte Wald beeindruckt.

Die Stufen, an den Ecken die Einkragungen, das Zurücksetzen der Stufen, das leichte Vorspringen der „tablers“^{*)}, all diese Ele-